



## L'âme du Grand Canyon

J'ai des millions d'années derrière moi, le monde entier me connaît à travers les photos, les films, les reportages, les livres. Mais vous êtes vous déjà demandé si j'avais une âme, si je pouvais ressentir les choses ?

Je vous répondrai que oui... si vous pouviez m'entendre...

Je ressens le moindre animal qui s'abrite dans mes entrailles : le coyote, le puma, la chèvre des Rocheuses, l'écureuil et jusqu'au serpent à sonnette. Je les connais, s'ils ont peur je les protège, mes roches forment un formidable refuge pour qui a besoin de disparaître.



Çela me rappelle ce temps très lointain où des humains venaient chercher protection en mon sein. Je leur fournissais ce dont ils avaient besoin pour vivre et ils me le rendaient bien.

D'ailleurs les âmes des anciens sont toujours là, leurs descendants viennent pour trouver conseil auprès d'eux à travers moi. Ils me respectent pour ce que je suis, et non pas pour l'image que l'on véhicule de moi.



Depuis ces dernières années (une centaine au moins) des gens que j'ai entendu appeler "touristes" descendent dans mes profondeurs pour quelque argent. Sur mes plateaux des hôtels, des routes se construisent, pour accueillir ces gens et leur drôles de montures qui dégagent de drôles d'odeurs.

Je vois tout cela au travers de l'œil du faucon, et ce que nous voyons nous laisse amers quant au devenir de notre Terre Mère. Elle souffre... et cette souffrance nous la ressentons.



On a fait de moi une attraction, comme une bête curieuse que l'on montre dans les cirques sans aucuns scrupules. Lorsque vous viendrez me voir, n'ayez pas ce regard furtif, celui qui dit "ça y est je pourrai dire que j'ai vu le [Grand Canyon...](#) je vais épater tout le monde".

Non, approchez-vous de moi et parlez-moi, je vous répondrai avec le murmure du vent dans les pins, avec un bruit de roche qui se détache, avec l'apparition soudaine de l'écureuil, du coyote ou encore du puma si votre sincérité est plus grande...

Nommez-moi Grand Canyon dans vos récits de voyage mais n'oubliez pas de préciser que vous avez vu un paysage magnifique, grandiose mais aussi que vous avez découvert une Âme...pure...



## L'âme du Grand Canyon